

**PERANAN DINAS PEMUDA DAN OLAHRAGA PROVINSI RIAU DALAM  
PEMBINAAN DAN PENGEMBANGAN PRESTASI OLAHRAGA MENURUT  
PERATURAN GUBERNUR RIAU NOMOR 30 TAHUN 2009 TENTANG  
URAIAN TUGAS DINAS PEMUDA DAN OLAHRAGA PROVINSI RIAU**

**Muhammad Dearngga Hilman<sup>1</sup>, Nurbeti, S.H., M.H.<sup>1</sup>, Drs. Suparman Khan,  
M.Hum.,<sup>1</sup>**

<sup>1</sup>Program Studi Ilmu Hukum, Fakultas Hukum, Universitas Bung Hatta  
E-mail : [dearnggahilman10@gmail.com](mailto:dearnggahilman10@gmail.com)

**Abstrak**

Tugas dan kewenangan Dinas Pemuda dan Olahraga adalah membantu Gubernur melaksanakan urusan Pemerintahan dan Tugas Pembantuan yang ditugaskan kepada Daerah. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1)

Apasaja tugas dan kewenangan Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Riau dalam Pembinaan dan Pengembangan Olahraga berdasarkan Peraturan Gubernur Riau Nomor 30 Tahun 2009? 2) Apasaja kendala-kendala yang dihadapi Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi

Riau dalam Pembinaan dan Pengembangan Olahraga berdasarkan Peraturan Gubernur Riau Nomor 30 Tahun 2009? 3) Apasaja upaya-upaya yang dilakukan Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi

Riau dalam Pembinaan dan Pengembangan Olahraga berdasarkan Peraturan Gubernur Riau Nomor 30 Tahun 2009? Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian hukum sosiologis. Hasil penelitian adalah: 1)

Tugas dan kewenangan Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Riau berdasarkan Peraturan Gubernur Riau Nomor 30 Tahun 2009 yaitu membantu Gubernur melaksanakan Urusan Pemerintahan dan Tugas Pembantuan yang ditugaskan kepada Daerah. 2) Kendala-kendala yang dihadapi Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi

Riau dalam Pembinaan dan Pengembangan Olahraga berdasarkan Peraturan Gubernur Riau Nomor 30 Tahun 2009 yaitu kurangnya sumber daya profesional, kurangnya sarana prasarana. 3) Upaya-upaya yang dilakukan Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi

Riau dalam Pembinaan dan Pengembangan Olahraga berdasarkan Peraturan Gubernur Riau Nomor 30 Tahun 2009 yaitu mengadakan pelatihan kerja, pengoptimalan sarana dan prasarana.

**Kata Kunci: Peranan, Pembinaan, Pengembangan, Dinas Pemuda dan Olahraga**